

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Georg Schlagbauer

ANTRAG

09.09.2014

E-Cars bei der Branddirektion

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, dafür zu sorgen, dass der Fuhrpark der Berufsfeuerwehr München für die Bereiche Feuerbeschau, Blitzschutz, Fernmeldetechnik und Brandmeldeanlagen mit elektrisch betriebenen Fahrzeugen ausgestattet wird. Dafür werden insgesamt ca. 25 normale E-Mobile sowie 7 E-Transporter angeschafft. Gleichzeitig ist diesem Fuhrpark dergestalt Rechnung zu tragen, dass am Fahrzeugstandort eine ausreichende Zahl von E-Tankstellen eingerichtet wird.

Begründung:

Die Landeshauptstadt München gibt sich das Image einer Vorzeigekommune Elektromobilität und sollte deshalb in ihren eigenen hoheitlichen Bereichen mit gutem Beispiel vorangehen. Die Feuerwehr ist in mehreren Studien bei der Bevölkerung ein herausragender Imageträger. Gleichzeitig ist die Feuerwehr als technischer Dienst Innovationen gegenüber höchst aufgeschlossen. Diese stoßen auf größte Zustimmung und höchste Akzeptanz innerhalb der Berufsfeuerwehr und den verantwortlichen Mitarbeitern. Daher sollte in diesem Bereich ein erstes Zeichen gesetzt werden. Dies umso mehr, da es sich insbesondere bei den Bereichen Fernmeldetechnik und Brandmeldeanlagen um eine höchst qualifizierte, innovativ- technische Truppe handelt, die das positive Image der Feuerwehr durch entsprechend gestaltete E-Einsatzfahrzeuge auf die Gesamtstadt übertragen könnte.

Georg Schlagbauer, Stadtrat